

## EL ESCRUTINIO

El escrutinio general de las elecciones municipales de esta villa, ha resultado como sigue:

### COLEGIO PRIMERO

	Votos
D. Antonio Sarroca Sanz	113
D. Manuel Montaña Caballería	81
D. Pedro Roig Jubany	75
D. Fernando Canellas Montané	1
En blanco	1

### COLEGIO SEGUNDO

D. Jaime Barnet Renóm	102
D. José Xiol Bosch	75
D. Francisco Llonch Pla	65
D. Salvador Cuquet Grau	1

### COLEGIO TERCERO

D. Tomás Martínez Samón	122
D. Quirico Massana Valls	109
D. José Tardá Mora	78
D. Fernando Canellas Montané	63
D. Salvador Cuquet Grau	61
D. José Xiol Bosch	1

Han sido proclamados concejales los siete señores cuyos nombres aparecen en letra bastardilla.

## El nuevo Ayuntamiento

Como resultado de las elecciones verificadas el domingo, el Ayuntamiento de esta villa se constituirá desde el 1.º Enero de 1906 en la forma siguiente:

### Concejales del bienio anterior

D. Salvador Paitubí  
D. Hermenegildo Sol  
D. Antonio Estrany  
D. Antonio Cunillera  
D. Rafael Torrents  
D. José Arnau  
D. Jaime Estrada

### Concejales reelegidos

D. Jaime Barnet  
D. Tomás Martínez

### Concejales nuevos

D. Quirico Massana  
D. Antonio Sarroca  
D. José Tardá  
D. Manuel Montaña  
D. José Xiol

## ELECTORALES

Constituidas las mesas electorales en los respectivos colegios de esta población, principiaron las elecciones municipales sin el menor incidente.

Algunos quijotes pululaban callejeando para garantizar el derecho libre del sufragio al elector que se decidía a votar la candidatura que ellos le ofrecían; pero procuraban dichos celadores cohibir cuando no podían impedir el que el elector votase otra papeleta que ellos no recomendaban. La ilegalidad en acción.

Así fué transcurriendo el día oyéndose a cada paso insultantes palabras y groseros ademanes, más no pasaba de aquí.

Pero después de comer y cuando el dios Baco se hubo entronizado en algunas cabezas ligeras, comenzó el bullicio. Arrogancias ridículas, alardes grotescos hicieron que frente al primer colegio se promoviese un abominable alboroto sin más consecuencias que algún empujón acompañado de asquerosa gritería.

Desbordáronse los bullangueros defensores de la libertad anárquica y se dirigieron con siniestros intentos al domicilio del honrado concejal señor Paitubí, pero viendo que el arranque les habría salido mal, desistieron de consumarlo y conformáronse con proferir repugnantes amenazas indignas de personas cultas.

Como la algarada por lo que luego se dijo no tenía otro fin que el de facilitar el que la elección en el tercer colegio se verificase tranquilamente, sonaron las cuatro, el ardid electoral y alcohólico ya había producido sus efectos, disolviéronse los grupos de canallas y quedó pacificada la jornada electoral.

De los siete puestos por los que se luchaba, la oposición obtuvo únicamente dos, y aún por gracia, puesto que quedaron muchos electores sin votar, temerosos de que si acudían a las urnas, los garantizadores de la libre emisión del sufragio les atropellarían libremente también, si no votaban la candidatura de la oposición.

Muy alto y claro puede afirmarse que los dos puestos que obtuvieron los burladores de la libertad y de la ley, fueron ganados luchando deshonorosamente y contra toda razón y justicia. ¡A tan reprobables medios descendieron los cobardes mal llamados catalanistas y republicanos!

La fuerza descansa sobre los principios de la reflexión, de la concordia y de la paz. Las bravatas canallescadas, son prueba infalible de cobardía, debilidad é impotencia.

No se envanezcan alucinados ni gallean torpemente su formidable deshonra. La victoria que no es noble, redentora y sana, no es victoria; es ruín y vergonzosa derrota.

\* \* \*

Entre el público que había el jueves frente las Casas Consistoriales de esta villa en el acto del escrutinio general, vimos al Sr. Plaja, quien no pudiendo exhibirse en las Cortes como a diputado, puesto que no ha presentado el acta, tan honrosa es, vino acompañado de los Sres. Serra y Dachs y Maspons, seguramente para velar por la sinceridad del escrutinio.

Los tres personajes pudieron convencerse de que los políticos honrados tienen vergüenza y más escrúpulos por la pureza del sufragio que los demostrados por ellos cuando las elecciones generales.

Piensa el ladrón que todos son de su condición, dice el refrán, y así lo repetimos nosotros.

\* \* \*

Las noticias que tenemos de los pueblos comarcales, demuestran que el domingo último en todos ellos se celebraron las elecciones más ó menos reñidas sin que se tenga que lamentar ningún suceso desgraciado. Los ánimos furibundos, con el frío se atemperan y es lo mejor.

\* \* \*

Leemos en un periódico de la capital:

«La causa fundamental del retraimiento hay que buscarla en el escep-

ticismo que los desengaños crea. La causa ocasional del retraimiento hay que buscarla en que luchaban principalmente catalanistas y republicanos, y ni republicanos ni catalanistas hicieron en el Municipio lo que pudieron y debieron hacer.»

\* \* \*

Llega á vosotros la versión de que en Mollet se ha operado, eleccionalmente hablando, un delicado caso clínico á los catalanistas, aplicándoles hasta las más oscuras interioridades los rayos X con proyecciones de luz electoral sistema Plaja, Lladó y los suyos.

Por lo que aquellos aseguraban, las elecciones les dieron mayoría de votos, obtenidos ya podemos suponer como, forzando la máquina de la coacción por medio del carbón de la sinceridad plajista.

Llegado el escrutinio general, ha sido completa la derrota de los candidatos catalanistas.

Hay quien alega que la derrota es debida á los efectos del mágico procedimiento, al uso de conciencia chanchullera lladonista.

Milagro, pucherazo ó lo que sea, hecho está y nadie tiene menos motivos de quejarse que los catalanistas; muy al revés, juzgaríamos más justo de que estos se alegrasen, toda vez que su fórmula de hacer escrutinios á conciencia, toma incremento y se va desarrollando maravillosamente, acreditando la famosa marca de la patente cuyos ensayos ellos verificaron en esta villa cuando el escrutinio de las últimas elecciones municipales.

Qué el sistema chanchullero traducido por pasiva no les va bien? Apechugar, caballeros, *el riure va á estones*.

## REMITIDO

Sr. Director de EL PUEBLO VALLESANO

Le agradeceré la inserción de las siguientes líneas:

**A los republicanos de la plaza de la Corona y á los catalanistas de risa.**

Venid bobalicones, venid y decidme, ¿en qué ha consistido vuestra victoria de las últimas elecciones municipales? ¿Cuántos candidatos del seno de vuestro partido habéis conseguido llevar al Consistorio? Ninguno.

De que os han servido vuestra gritería y propaganda?

Lo que habéis hecho es servir de eslabón para que otros hiciesen el juego con vosotros.

Las sociedades más importantes de esta localidad, todas han llevado al Municipio su candidato respectivo.

De la Union Liberal ha sido elegido concejal el socio Sr. Masana; del Centro Católico, el Sr. Sarroca; del Casino, el Sr. Montaña.

Y de la Union Republicana? Pues el correligionario ha salido derrotado vergonzosamente.

Y del *Centre Català*? Idem, al *company de germanó* se le reventó.

Con unas cuantas victorias como la